



reaccionaria” que representaría Rajoy, el PSOE es la única solución posible, que sólo ellos pueden impedir el acceso de la derecha al poder y los consecuentes “pasos atrás en el estado del bienestar”.

También atacó a los populares en asuntos más granadinos. “El PP cierra bibliotecas, ataca al PTS y a Sierra Nevada y quiere agujerear la Alhambra”.

El PSOE, por lo demás, cree que comparece a la cita con los deberes hechos, tanto en el conjunto de España como en Granada, “donde Fomento ha invertido 1.600 millones en ocho años, mientras que el PP gastó 400”.

Curiosamente, en la nota del PP no hay ninguna alusión a los socialistas, un poco en la línea que ha seguido en todos estos días. Hasta tal punto ha aplicado esa máxima que muchas veces pareció más el campeón que el aspirante.

Los populares prefieren poner el acento en que en la campaña han estado en todos los rincones de la provincia y se han reunido con numerosos colectivos para transmitirles su mensaje: España necesita un liderazgo fuerte para generar confianza y así crear empleo. Y eso, sostienen, sólo lo pueden garantizar ellos.

“Somos conscientes de la tremenda tasa de paro, sabemos que

RECETA

Los populares proponen un liderazgo fuerte para recuperar la confianza y afrontar la salida de la crisis

uno de cada dos jóvenes granadinos no encuentra un primer empleo, de la misma forma que somos conscientes de que hay que sanear las cuentas públicas y controlar el déficit para que así los proveedores puedan recibir sus pagos por parte de las administraciones para que sus negocios no se vean abocados al fracaso”, manifestaron De Santa Ana y Carazo.

Repitieron una de sus propuestas estelares: culminar la reforma del sistema financiero “porque la falta de financiación está ahogando a muchas familias, pymes y autónomos”. También abogaron por una reforma fiscal, a través de la bajada de impuestos, para que “se incrementen los recursos del Estado y se dinamice la economía”.



Antonia Abad, de Equo.



Componentes del movimiento pidieron en el Rectorado espacios para el desarrollo de sus actividades. PEPE TORRES

El 15-M ‘reflexiona’ en la Plaza del Carmen con la intención de acampar

Pretenden permanecer allí hasta el cierre de los colegios electorales, pero la concentración no ha sido autorizada

Redacción / GRANADA

Al igual que en el resto de capitales de Andalucía, los indignados del Movimiento 15-M han organizado para este fin de semana acciones en torno a las elecciones de mañana.

En Granada, el colectivo aprovechará la jornada de reflexión para acudir a la Plaza del Carmen, sede del Ayuntamiento y que han rebautizado

como Plaza del Pueblo. Allí pretenden llegar a las cinco de la tarde de hoy y permanecer hasta las ocho de la tarde de mañana. Pero esa concentración no ha sido autorizada por la Subdelegación del Gobierno, que de hecho no recibió ninguna solicitud al respecto.

El domingo, a las 10:30 horas, los distintos grupos de trabajo expondrán sus líneas de acción e invitarán a la ciudadanía a colaborar y sumarse a las mismas. A las

12:30 se celebrará otro debate con el título *20N. Represión política, el Franquismo y la Transición*. Al término de éste habrá una comida popular, pero con alimentos cocinados en casa, y a las 17:00 horas se abrirá el último debate, esta vez en torno al *Futuro del movimiento 15M*. Aseguran que a las 20:00 horas, cuando se cierren los colegios electorales, la concentración se dará por finalizada.

Por otra parte, miembros de la

Asamblea de Granada solicitaron ayer a las instituciones y organismos públicos de la ciudad “la apertura de canales de comunicación efectivos” para abordar la cesión al movimiento 15-M de espacios destinados al desarrollo de sus actividades, como viene pidiendo desde el pasado mes de junio “de forma reiterada”.

Así lo asegura el escrito reivindicativo que fue leído en la sede del Rectorado, donde, ante la imposibilidad de ser recibidos por el rector, Francisco González Lodeiro, que se encontraba de viaje, se limitaron a entregar el texto, junto a las propuestas que ha elaborado la asamblea.

El movimiento emplaza a la Universidad de Granada y a su máximo responsable “a un diálogo abierto con el movimiento”, y le recuerda el “amplio respaldo” con el que cuenta dentro del ámbito universitario de la ciudad, “no sólo entre los alumnos, sino también entre buena parte del profesorado”.

“Ofrecemos trabajo duro y, a cambio, sólo exigimos un espacio en el que poder funcionar a pleno rendimiento”, se recoge en el escrito.

Desde el 15-M se hace también hincapié en que “tenemos una estructura cada vez más visible y funcional, repartida en numerosos grupos de trabajo y que viene elaborando numerosas propuestas y acciones beneficiosas para la sociedad granadina”.

Añade la nota que, desde hace meses, la respuesta que ha recibido el 15-M desde los organismos a los que ha emplazado para conseguir un espacio de reunión (Junta de Andalucía, Ayuntamiento y Subdelegación de Gobierno) ha sido negativa. En el mes de junio, y ante la expansión del movimiento en el ámbito universitario, tuvo lugar un encuentro con el decano de la facultad de Ciencias y el Rector de la UGR en el que “tan sólo dejaron abierta la posibilidad de que el profesorado de la universidad ofreciera espacios puntuales al movimiento”.

Iu propone un plan de choque para crear un millón de empleos

La formación se desmarcó desde el principio de los dos ‘grandes’ y criticó a la Banca

G. O. / GRANADA

Izquierda Unida se desmarcó desde el principio de los dos grandes partidos, al considerar que, aunque lo nieguen, ambos traerán recortes sociales, y a su candidato al Congreso, Raúl García, no le han dolido prendas criticar a la gran banca y a los especuladores como responsables de una crisis de la que, si se sale, es con una política radi-

calmente distinta. Ayer, la formación aprovechó el último día de campaña para presentar su plan de choque contra el paro, un mensaje que ya había lanzado con anterioridad y que, en síntesis, planea la creación de un millón de puestos de trabajo en esta legislatura invirtiendo en sectores estratégicos como los empleos verdes, la reforestación, la agricultura, la educación primaria, el refuerzo de la sanidad pública y una apuesta decidida por la rehabilitación de viviendas, que tendría como efecto secundario (y positivo) devolverle la vida a los centros de las grandes ciudades.

La junta electoral archiva la denuncia que el PSOE puso contra la Diputación

Los socialistas entendían que el PP hizo un uso indebido de las instalaciones en campaña

R. G. / GRANADA

La Junta Electoral Provincial ha comunicado a la presidencia de la Diputación Provincial su resolución dictada ayer en relación con la denuncia que interpuso en su día el Partido Socialista por entender dicha formación política que se hacía un uso indebido al utilizar las instalaciones de la institución provincial para dar cuenta ante los me-

diros de comunicación de sus primeros cien días de actuación frente al gobierno del organismo provincial. Entiende dicha Junta Electoral Provincial que no existe infracción electoral alguna por los hechos denunciados, por lo que se pone fin al expediente sin exigencia de responsabilidad administrativa alguna. La presidencia lamenta la denuncia que interpuso el grupo socialista en la Diputación al entender que se trata de una estrategia de “ir obstaculizando cualquier actuación del actual equipo de gobierno en beneficio de la provincia de Granada”.